

PRESSEINFORMATION

Zwei statt vier - rauf aufs Rad

Stiftung Mensch mit Dienstfahrrädern unterwegs

Meldorf, 26.07.2022 – Fast täglich rollt das Lastenrad der Stiftung Mensch durch Brunsbüttel. Christopher arbeitet bei der Stiftung Mensch und transportiert damit frisch gewaschene Wäsche zu den Kunden oder holt zu reinigende Wäsche ab, zum Beispiel aus Hotels oder auch dem Westküstenklinikum. Über 20 Standorte der Wäschereikunden in Brunsbüttel und dem näheren Umland werden regelmäßig beliefert. In gut zwei Jahren wurden schon über 3500 Kilometer mit dem Lastenrad gefahren. Timo Maschke, die Fachkraft für Arbeits- und Berufsförderung, sagt: "Unsere Mitarbeiter mit Handicap transportieren nicht nur Wäsche, sondern sind auch für die Kundenpflege vor Ort eigenverantwortlich zuständig. Das stärkt das Selbstbewusstsein und erweitert den Erfahrungshorizont." Insgesamt fünf Dienstfahrräder konnte die Stiftung Mensch mit finanzieller Unterstützung der AktivRegion Dithmarschen in Heide, Meldorf und Brunsbüttel anschaffen.

Timo Maschke hat das Projekt mit zwei Kollegen angestoßen: "Wir haben vorab alle Beschäftigten der Stiftung Mensch, egal, ob mit oder ohne Handicap, befragt und es zeigte sich ein Bedarf an Dienstfahrrädern an unseren Standorten. Mit Hilfe der finanziellen Unterstützung durch die AktivRegion Dithmarschen in Höhe von 10.000 Euro konnten wir dann 2020 fünf Lastenfahrräder anschaffen, drei davon sind elektrisch angetriebene E-Bikes. Alle können die Fahrräder nach einer Einweisung

für dienstliche Fahrten nutzen und nachhaltig mobil unterwegs sein. Es ist toll, nun

auch die Bewegung an der frischen Luft mit der Arbeit zu verbinden."

Angeschafft wurden die Fahrräder über den auf E-Bikes und Lastenräder

spezialisierten Fachhändler "Küstenrad" aus Brunsbüttel, eine Filiale der my Boo

GmbH aus Kiel. Geschäftsführer Maximilian Schay: "Wir freuen uns, dass wir der

Stiftung Mensch fünf hochwertige Lastenräder beschaffen konnten. Wir arbeiten seit

2012 zusammen und auch bei diesem Projekt sind die Wege kurz und die

Wertschöpfung bleibt in der Region." Jens Tappert von Küstenrad ergänzt: "Die

Lastenfahrräder sind von Babboe. Jedes Rad ist mit viel Zubehör ausgestattet und

umrüstbar. Sie wurden vor wenigen Jahren im Test mit dem Prädikat ,sehr gut'

bewertet. Es macht einfach Spaß damit zu fahren."

Die weiteren Lasten- und Diensträder sind in Meldorf und Heide unterwegs. Sie

werden für Einkäufe oder auch Transporte zwischen den einzelnen Standorten

genutzt. Alle Beschäftigten erhalten vorab eine Einweisung und können das Fahren

auf dem Gelände üben, bevor es in den Straßenverkehr geht.

Die Anschaffung der fünf Lastenfahrräder der Stiftung Mensch wurde gefördert durch

die LAG AktivRegion Dithmarschen mit Mitteln der Gemeinschaftsaufgabe

,Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes' mit Mitteln des Bundes

und des Landes Schleswig-Holstein und Mitteln der LAG AktivRegion Dithmarschen

auf Initiative des Innenministeriums des Landes Schleswig-Holstein.

Pressekontakt:

Stiftung Mensch

Stiftungsstab und Kommunikation

Mechthild Alves

Marschstr. 94, 25704 Meldorf, Tel: 04832/999-125, Mobil: 0172/2489833

E-Mail: mechthild.alves@stiftung-mensch.com

2